

ABSTRAK

Norjanah. 200101010721, *Dampak Penggunaan Gadget Terhadap Perkembangan Kognitif Remaja di Desa Lupak Timur Kecamatan Kapuas Kuala Kabupaten Kapuas*. Pembimbing Skripsi Drs. H. Murdan, M.Ag., pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

Kata Kunci: Dampak, Penggunaan Gadget, Perkembangan Kognitif Remaja

Penggunaan gadget memiliki dampak besar terhadap kehidupan manusia, demikian pula terhadap aspek perkembangan remaja. Namun, dengan berkembangnya zaman gadget digunakan secara berlebihan. Sehingga menimbulkan dampak yang tidak baik bagi kepribadian, kesehatan, interaksi sosial, pola pikir maupun perkembangan kognitif remaja. Oleh karenanya, diperlukan kontrol diri dalam penggunaan gadget.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bentuk penggunaan gadget serta mengetahui perkembangan kognitif remaja di Desa Lupak Timur Kecamatan Kapuas Kuala Kabupaten Kapuas. Selain itu juga, tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah ada atau tidaknya dampak penggunaan gadget terhadap perkembangan kognitif remaja di Desa Lupak Timur Kecamatan Kapuas Kuala.

Penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif dengan metode korelasi. Responden dalam penelitian ini berjumlah 15 remaja ditambah beberapa informan dari aparat maupun staf desa. Pengumpulan data melalui observasi, angket/kuesioner, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data dilakukan melalui analisis pendahuluan berupa penskoran dan interpretasi kategori skor angket serta uji hipotesis dengan menggunakan rumus korelasi koefisien kontingensi. Teknik keabsahan data dilakukan melalui uji validitas dan reliabilitas angket penelitian.

Hasil penelitian ini diketahui bahwa penggunaan gadget yang meliputi bentuk serta manfaat yang diperoleh remaja menempati kategori sedang. Adapun perkembangan kognitif remaja menempati kategori rendah. Mengenai korelasi, diketahui bahwa harga $\Phi = 0,404$ lebih kecil dari r tabel, baik pada taraf signifikansi 5% maupun 1%, maka H_0 diterima dan H_a ditolak. Dengan demikian berarti tidak ada dampak penggunaan gadget terhadap perkembangan kognitif remaja di Desa Lupak Timur Kecamatan Kapuas Kuala Kabupaten Kapuas.